
Phaeton GP
Beitrag von „T-Bone Shifter“ vom 23. April 2010 um 21:21

Ich habe schon damals als ich 2002 in Dresden in der Manufaktur war gesagt, lasst doch dem
Phaeton den Eigennamen. Wie z.B. der Maybach bei "Mercedes".

Phaeton als Eigenmarke hätte sich bestimmt besser verkauft, denn der Wagen nach dem ich
ihn auch schon vor einigen Jahren fahren durfte ist schlichtweg der Wahnsinn.

Grüße
Manu
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